

Reforzarán vigilancia en ductos de Pemex

Edith Romero/jredaccion@hotmail.com

Durante la conferencia matutina de este viernes, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el Gobierno de México reforzará la vigilancia en ductos de Pemex.

Lo anterior luego de que se diera a conocer el balance de tomas clandestinas detectadas en lo que va del mes de abril: 81 en Hidalgo; 10 en el Estado de México; 9 en Guanajuato; 4 en Nuevo León; dos tanto en Tabasco y como en Coahuila y una toma ilegal tanto en Tamaulipas como en Michoacán.

Así, en lo que va del 2021, se han detectado mil 581 tomas clandestinas en el país. Ante ello, el mandatario hizo un exhorto a la ciudadanía a reportar en caso de ver o saber del tema.

El reforzamiento de la vigilancia será de manera especial en los ductos de Pemex que cruzan por Hidalgo, entidad con mayor número de tomas de robo de combustible.

Asimismo, este viernes se informó de la cancelación de ocho tomas clandestinas y cuatro túneles en Ecatepec, Estado de México, y en Azcapotzalco en la Ciudad de México, por lo que reinició la operación del ducto Tuxpan - Azcapotzalco de Pemex.

Javier González del Villar, director de Pemex Logística, indicó que la Fiscalía General de la República abrió carpetas de investigación y realizó cateos a siete inmuebles tras el reporte de un fuerte olor a gasolina desde finales de marzo en el túnel emisor oriente.

La toma clandestina con mayor riesgo se localizó entre las calles Oaxaca y Tlalpetlac, en Ecatepec, que al ser cateado el inmueble, "se encuentra el hoyo dentro del predio que conduce la manguera hacia la toma clan-

destina conectada al ducto Tuxpan - Azcapotzalco", indicó González.

Asimismo, Laura Velázquez Alzúa, coordinadora nacional de Protección Civil, explicó que "el 29 marzo, Conagua emitió un reporte por presencia de olor a hidrocarburos en la planta de bombeo El Caracol y un registro de índice de explosividad del 70 por ciento", por ello se desplegó a personal de Sedena, Guardia Nacional, Pemex, Conagua y la Coordinación Nacional de Protección Civil y autoridades estatales y municipales del Estado de México.





►Sólo en abril detectaron 10 tomas clandestinas de hidrocarburo en Edomex

